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Die .l\bgeorlneten zum N3tionalrat '1:=:1g. H<'3u~t und Genossen haben am 

14. Dezember 1988 unter ::1er Nr. 3129/J-NR/1988 an mich eine schriftliche 

Anfra~e betreffen::1 ra1ioaktive BestrahluOJ von Lebensnlitte1n gerichtet, 

welche den folgen1en Wortlaut h3t: 

"1. Wann wurlen Be3mte Ihres Ressorts von der Arbe i te rkamme r 

gebeten, bei der OAEO-WHO-FAO-KonEerenz ~e~en die ra::1ioaktive 

ßestnhlung van lJ?Jxmsmitteln <lufzutreten? 

2. Welche Ihrer Beamten entsenden Sie zu dieser Konferenz? 

3. Sin1 1ie Beamten Ihres Ressorts im Sinne der Arbe i terkanmer

Vorschläge bei dieser Konferenz tätig? 

4. Mit welchem Ergebnis?" 

Ich beehre mich, diese Anfrnge wie folgt zu beantworten: 
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Zu 1.: 

- 2 -

Die geg~:mstän:1lich~ Konferenz, -311 der auch die I 1\.80, diei*tO 

un:1 1ie FAD teilnahmen, wur1e in der Zeit vom 12.-16.12.1988 

vom Intern:ttional Tnde Center der UNCfAD bzw. des GI\IT in 

Genf veranstaltet. Die 1\.rbeiterkamn2r ist an mein Ressort 

zwecks Entsenjung von Beamten zur Teilnahme an dieser 

Konferenz nicht h~rangetreten. 

Zu 2.-4.: Thematisch fiel die Konferenz in den Kornpetenzbereich des 

Bundesministers für Gesundheit unj öffentlichen Dienst. 

Demgemäß hat der für Lebensmittelangelegenheiten und 

Strahlenschutz zustän1ige Leiter der Sektion VII im 

Bun:'lesk:tnzleramt, Sektionschef Dr. Ernst BOBEK, an der 

Konferenz teilgeno~n. Die Entsen:'lung eines fachlich nicht 

ausgebildeten Beamten meines Ressorts wäre angesichts der 

spezifischen technischen Problemstellung nicht zweckdienlich 

gewesen. 

für 
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